

17. Februar 2025

1

Medieninformation

Samstag auf Sonntag: Haltestelle der Buslinie 11 vor das Konzerthaus verlegt

Die Endhaltestelle „Hauptbahnhof“ der Buslinie 11 wird von Samstag, 15. Februar, 19 Uhr, bis Sonntag, 16. Februar, 9 Uhr, an die Haltestelle der Linie 14 vor dem Konzerthaus verlegt. Grund ist die in dieser Nacht stattfindenden Anlieferung der neuen Rolltreppe für Gleis 1.

Für die Ankunft der rund 21 Tonnen schweren Rolltreppe mit 112 Stufen, die in einem Stück geliefert wird, muss die westliche Spur des ZOB gesperrt werden. Dort wird ein großer, neunachsiger Kran mit einer Hubhöhe von 140 Metern und einem Gewicht (mit Balast) von 270 Tonnen platziert, der die Rolltreppe voraussichtlich im Zeitfenster von 1.30 bis 3 Uhr über die Stadtbahnbrücke in seine endgültige Position einhebt. Der Kran ist der größte seiner Art im südbadischen Raum.

Der Straßenbahnverkehr auf der Stadtbahnbrücke wird voraussichtlich nicht beeinträchtigt.